

Melodien mit Tiefgang

Musik und Worte mit Pete Tex und Ralf Dickerhof

In unserer hektischen Zeit sind viele Menschen auf der Suche nach Inseln der Ruhe. Dem wird Pete Tex alias Peter Drischel am Samstag, 1. September, ab 19 Uhr Rechnung tragen. „Musik und Worte für die Seele“ ist der Auftritt in der Pfarrkirche Herz Jesu (Stadionstraße 3) überschrieben, bei dem Pfarrer Ralf Dickerhof Gedanken und ergänzende Geschichten beisteuern wird.

Die Idee für ein Konzert der anderen Art kam Pete Tex durch die Äußerung eines treuen Fans: „Mit ihrer Musik bringen sie immer wieder meine Seele zum Schwingen. Ihre besondere Art, Saxofon zu spielen, berührt mich auf eine ganz spezielle Weise.“ Das griff der Ausnahmemusiker aus Rastatt auf und ist in der konkreten Planung eines eineinviertelstündigen Konzerts. Dazu sitzt er auch über den Notenblättern, denn mit dem Sopransaxofon wird es eine Uraufführung geben.

Pete Tex verspricht Melodien, die Tiefgang haben und Ruhe vermitteln werden. Da lassen sich der Stress und die Sorgen des Alltags vergessen, wenn man die Zuhörer aus einer problemgeladenen Welt entführt. Zum Programm, interpretiert mit Saxofon und Klarinette, gehören zunächst

„Air“ von J.S. Bach, das Adagio aus „Aranjuez“ bis hin zu „You raise me up“. Damit stehen Klassiker und besinnliche Titel der Moderne gleichwertig nebeneinander.

Pfarrer Ralf Dickerhof war spontan begeistert von der Idee Pete Tex' und erklärte sich gerne bereit, die gebotenen Musiktitel mit entsprechenden Worten zu verbinden. So verspricht die Premiere im September zu einem besonderen Erlebnis zu werden. Die Bewirtung wird der Bauförderverein Herz-Jesu übernehmen. Rainer Wollenschneider

i Service

Karten im Vorverkauf gibt es im Pfarrbüro (07222) 786390, beim Ticketservice (0 72 22) 78 98 00 und der Kartenhotline (01 76) 34 25 17 46.



PETE TEX arbeitet an der Uraufführung eines Titels für das Konzert am 1. September in der Herz-Jesu-Kirche unter der Überschrift: „Musik und Worte für die Seele“. Foto: Wollenschneider